



Calidad de la deuda de Latam disminuirá: Moody's

Condiciones externas menos favorables y el crecimiento económico menor harán de la política económica clave para sostener sus calificaciones de deuda soberana.

La agencia Moody's advirtió que la mejora de la calidad crediticia de los gobiernos de América Latina y el Caribe va a disminuir, conforme las condiciones externas se vuelvan menos favorables y el crecimiento económico sea menor, de tal manera que la política económica será clave para sostener sus calificaciones.

En el último informe anual "Perspectiva Soberana: América Latina y el Caribe" la calificadora advierte de una reducción en general del crecimiento económico y unas condiciones exteriores menos favorables, por lo que la política económica de cada país tendrá "un papel crítico" a la hora de mantener la nota de cada deuda nacional.

Aún así, el Vicepresidente – Analista Senior de Moody's Jaime Reusche, señala en el informe que no anticipan "cambios significativos" en las condiciones macroeconómicas de la región.

Lo anterior debido a que "muchos de los gobiernos han hecho mejoras en materia de reformas estructurales, reforzando la sostenibilidad fiscal y manteniendo ratios de deuda pública moderados"

En opinión de la calificadora es altamente probable que el crecimiento económico de la región se ubique por debajo de las tasas observadas durante la última década, si bien varios países experimentarán un repunte en la actividad económica con respecto al 2013, lo que coincide con algunas recientes reducciones de calificaciones de deuda en Latinoamérica.

Hoy mismo, la agencia Fitch anunció una rebaja de la calificación de la deuda de Venezuela, mientras que Brasil vio ayer como Standard and Poor's hacía lo mismo con la suya y Argentina sufrió una rebaja la pasada semana por parte de Moody's.

Las estimaciones de Moody's indican que el crecimiento económico promedio de la región se ubicará en torno a 3.0 % durante 2014, aunque los países de Centro América y el Caribe habrán de reportar tasas inferiores.

Según esta agencia de calificación, es "muy probable" que el crecimiento económico de la región sea inferior al de la última década, incluso si algunos países lograran en 2014 un aumento de su actividad económica respecto al año pasado.